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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2021 DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA DO CENTRO 
DE CIÊNCIAS EXATAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA EM 10/02/2021. Aos dez 
dias do mês de fevereiro de 2021, foi realizada a 1ª Reunião Ordinária da Câmara do Departamento de 
Matemática (DMAT) do Centro de Ciências Exatas – UFES, com as participações de Alcebiades Dal Col Junior; 
Ana Claudia Locateli; Antonio Luiz Rosa; Apoena Passos Passamani; Carolina de Miranda e Pereiro; Daniela 
Paula Demuner; Domingos Sávio Valério Silva;  Fabiano Petronetto do Carmo; Fabio Correa de Castro; Fabio 
Julio da Silva Valentim; Florêncio Ferreira Guimarães Júnior; Ginnara Mexia Souto; Jaqueline da Costa 
Ferreira; Joao Paulo Costalonga; Jose Miguel Malacarne; Jose Victor Goulart Nascimento; Leonardo 
Meireles Câmara; Luiz Pedro Orosz; Magda Soares Xavier; Marcio Fernandes Cerqueira; Mariane Pigossi; 
Renan Maneli Mezabarba; Renato Fehlberg Junior; Ricardo Soares Leite; Rosa Elvira Quispe Ccoyllo; Thiago 
Filipe da Silva. Havendo número legal de membros, a Senhora Chefe declarou aberta a sessão. A senhora 
chefe inicia a reunião informando de consulta realizada quanto à utilização da vaga recebida pela 
redistribuição da professora Gisele, informando quanto à possibilidade de contratação de professor 
substituto e o tempo para realizar essa contratação, bem como a validade do último concurso público. 

PAUTA: PONTO ÚNICO: Uso da vaga gerada pela redistribuição da professora Gisele Teixeira: A 
senhora chefe abre para discussões. O professor Leonardo solicita a cópia da gravação e que conste 
em ata a fala do professor Fábio Castro. A chefia autoriza a transcrição da fala do professor Fábio, 
constando nos seguintes termos: “Leonardo, você não tem moral nenhuma para falar de 
instituições, até porque era para você ser o chefe...era para você ser o chefe, eu saí para você 
assumir, você não tem moral nenhuma institucional para falar de ética aqui dentro do 
departamento” da reunião. Às 16 horas a professora Julia Wrobel chega à reunião. Às 16 horas e 10 
min o professor Maico Chega à reunião. Às 16 horas e 11 minutos o professor Fábio Castro deixa a 
reunião. Às 16h e 15 minutos o professor Luiz Pedro deixa a reunião. Às 16h e 40 minutos o professor 
Etereldes entra na reunião. O professor Leonardo apresenta o encaminhamento de que seja 
convocado professor substituto e que seja realizado novo concurso público, pois esse é o mais 
interessante para a instituição, haja vista que a universidade é avaliada pela produtividade e o 
interesse do departamento é progredir e, por isso, precisa fazer um concurso para nomear as 
melhores pessoas em produtividade. Às 16 horas e 45 minutos a professor Tiane chega à reunião. 
O professor Ricardo sugere que antes de continuar a discussão é necessário que seja apresentado 
esboço de edital diverso do atual. O professor João Paulo propões que seja retirado o ponto pauta, 
sendo dado prazo para apresentação de documento contendo justificativa de interesse 
institucional, área e subárea e conteúdo aproximado de possível novo edital, para ser analisado e 
discutido na câmara. A Sra. Chefe propõe que seja dado o prazo de duas semanas para apresentação 
do documento. Às 17 horas o professor Fábio Castro retorna à reunião. Feitas as discussões, a Sra. 
Chefe coloca em votação a retirada do ponto de pauta para ser marcada nova reunião no prazo de 
duas semanas, sendo esse prazo para apresentação de documentos com propostas pelos docentes, 
aprovado por 25 votos favoráveis e 4 votos contrários. Retirado o ponto de pauta. Nada mais havendo 
a tratar, a Senhora Chefe agradeceu a presença e declarou encerrada a sessão às 17 horas e 15 minutos, e 
eu, Rogério Petri, na qualidade de assistente em administração, lavrei a presente Ata, que, após lida e 
aprovada, segue assinada pelos membros presentes.  
 
 
 


